
En realidad, me especialicé en Comercio Exterior con
el objetivo de trabajar en una empresa química en el
departamento de exportación, pero esto, nunca llegó a
suceder, ya que el Proyecto de Fin de Máster lo hice
de la empresa de mi padre, cosa que me cambió la
vida, ya que desde ese momento me vinculé a BMC y
comencé un trabajo de internacionalización de sus
productos. 

Hasta llegar al día de hoy, el camino no siempre fue
fácil, pero sí apasionante y no me he arrepentido
nunca de no haber ejercido como química porque
tengo que reconocer que mi trabajo me apasiona y
cada día me enfrento a nuevos retos que me hacen no
sólo aprender y mejorar profesionalmente sino
también crecer como persona.

Actualmente como gerente de BMC mi función
principal es la de dirigir y gestionar los recursos de la
empresa, realizando paralelamente a esta gestión una
función importante comercial tanto nacional como
internacional. 

Me encanta mi trabajo comercial, ya que me
enorgullece ver la relación que he logrado a lo largo de
los años con una gran parte de mis distribuidores e
importadores en los distintos mercados, y por otra
parte, me apasiona el reto de abrir nuevos mercados y
siempre estoy buscando nuevas oportunidades para
poder estar presentes en más países. Tengo un mapa
en mi oficina y mi objetivo es llenarlo de chinchetas!! 

Soy licenciada en Ciencias Químicas en la
especialidad de Química Técnica y tengo un
Máster en Comercio Internacional.

Como siempre me ha gustado el trabajo
comercial, así como viajar y los idiomas, hablo
inglés, alemán, italiano y actualmente estoy
aprendiendo francés.

M A R T A  B E S
G E R E N T E  D E  B M C  A G R Í C O L A

DE LA TIERRA A LA INDUSTRIA:  MUJERES QUE 
CULTIVAN EL FUTURO

¿CUÁL ES TU FORMACIÓN
ACADÉMICA Y CÓMO TE HAS
PREPARADO PARA TU CARRERA
PROFESIONAL?

¿CUÁLES SON TUS PRINCIPALES FUNCIONES
Y RESPONSABILIDADES EN TU CARGO
ACTUAL? Y ¿QUÉ ASPECTOS DE TU TRABAJO
TE APASIONAN?



Por otra parte, en este último tiempo estoy disfrutando
muchísimo de nuevos proyectos para la digitalización de
nuestras máquinas y de los procesos productivos de la
empresa, así como de la incorporación del diseño
industrial en nuestra gama de máquinas y de las nuevas
máquinas que tenemos en desarrollo.

Lo cierto es que tengo muchos proyectos encima de la
mesa y que todos ellos me apasionan...

El principal valor que creo aportar a mis funciones es el
entusiasmo, las ganas de avanzar y de hacer cosas nuevas,
no querer parar ni un sólo momento en mejorar las
máquinas que fabricamos ni en el servicio que ofrecemos,
esas ganas de mejora continua es lo que realmente el
sector valora cada día más en la marca de BMC. 

Como mujer inmersa en un mundo de hombres, en
muchas ocasiones y sobre todo al principio de empezar en
este sector, he tenido que esforzarme por demostrar mi
valía y lograr que en según que situaciones me traten de la
misma manera que a un hombre. 

Por ejemplo, en mi primera FIMA (Feria Internacional de la
Maquinaria Agrícola en Zaragoza) hubo más de un
interesado que no consintió que le explicara el
funcionamiento de ninguna máquina, pensando que una
mujer no podía tener conocimientos técnicos suficientes. 

También es cierto que a lo largo de los años cada vez hay
más mujeres preparadas dentro del sector agroindustrial y
que éste está más preparado para la figura femenina como
una profesional dentro del sector.

¿HAS ENFRENTADO DESAFÍOS ESPECÍFICOS
COMO MUJER EN TU CAMPO PROFESIONAL?
EN CASO AFIRMATIVO, ¿CÓMO LOS HAS
SUPERADO?

¿CÓMO APORTAS VALOR A TUS FUNCIONES Y
AL SECTOR AGROINDUSTRIAL EN GENERAL?


